



**Laporan Benchmarking SPMI antara Institut Agama Kristen Negeri (IAKN) Ambon dan Universitas  
Islam Negeri Sunan Kalijaga  
Tanggal: 11 Juli 2023**

## Kata Pengantar

Kami dengan gembira menyampaikan laporan mengenai kegiatan benchmarking antara IAKN Ambon dan Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga (UIN Sunan Kalijaga) dalam penyelarasan indikator kinerja utama (IKU) dan indikator kinerja tambahan (IKT) standar mutu perguruan tinggi. Kegiatan ini berlangsung pada tanggal 11 Juli 2023 di UIN Sunan Kalijaga, Yogyakarta, dan melibatkan delegasi IAKN Ambon yang terdiri dari Rektor, Wakil Rektor 1, dan Kepala Lembaga Penjaminan Mutu sebagai perwakilan institusi.

Kegiatan benchmarking ini bertujuan untuk saling belajar dan berbagi pengalaman mengenai penyelarasan indikator kinerja utama dan tambahan dalam penjaminan mutu pendidikan tinggi. Selama kegiatan, kami mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam tentang pengembangan indikator kinerja yang relevan dengan tujuan institusi, serta strategi untuk meningkatkan mutu pendidikan berdasarkan indikator tersebut.

Partisipasi kami dalam kegiatan ini memberikan manfaat yang besar bagi IAKN Ambon. Kami mendapatkan wawasan baru, pemahaman yang lebih mendalam, dan inspirasi untuk terus meningkatkan mutu pendidikan tinggi di institusi kami. Selain itu, kegiatan ini juga memperkuat jejaring dan kerjasama dengan UIN Sunan Kalijaga serta perguruan tinggi lainnya dalam rangka peningkatan mutu pendidikan tinggi secara bersama-sama.

Kami berharap bahwa hasil dan pembelajaran dari kegiatan benchmarking ini akan menjadi landasan untuk terus melakukan perbaikan dan pengembangan dalam sistem penjaminan mutu di IAKN Ambon. Kami juga berterima kasih kepada UIN Sunan Kalijaga atas kerjasama dan kesempatan yang diberikan kepada kami.

Hormat kami,  
Kepala Lembaga Penjaminan Mutu  
IAKN Ambon

Dr. Yowelna Tarumasely, M.Pd

## **I. Pendahuluan**

Laporan ini bertujuan untuk mendokumentasikan kegiatan benchmarking yang dilakukan antara Institut Agama Kristen Negeri (IAKN) Ambon dan Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga (UIN Sunan Kalijaga) dalam penyelarasan indikator kinerja utama (IKU) dan indikator kinerja tambahan (IKT) standar mutu perguruan tinggi dan sistem penjaminan mutu. Kegiatan benchmarking ini dilaksanakan pada tanggal 11 Juli 2023 di UIN Sunan Kalijaga, Yogyakarta. Kegiatan ini dihadiri oleh Rektor IAKN Ambon, Wakil Rektor 1 IAKN Ambon, dan Kepala Lembaga Penjaminan Mutu IAKN Ambon sebagai perwakilan dari IAKN Ambon.

## **II. Rangkuman Kegiatan Benchmarking**

Berikut adalah rangkuman kegiatan benchmarking antara IAKN Ambon dan UIN Sunan Kalijaga:

1. Kata Sambutan Ketua Lembaga Penjaminan Mutu UIN Sunan Kalijaga Kegiatan benchmarking ini dimulai dengan kata sambutan dari Ketua Lembaga Penjaminan Mutu UIN Sunan Kalijaga, Dr. Muhammad Fakhri Husein, SE., M.Si. Beliau menyampaikan kegembiraannya atas kehadiran tim dari IAKN Ambon dalam kegiatan benchmarking tersebut. Beliau menekankan pentingnya penjaminan mutu, termasuk penyelarasan indikator kinerja utama dan tambahan, dalam menjaga mutu pendidikan tinggi di Indonesia. Beliau juga mempertegas pentingnya membangun sistem penjaminan mutu yang kuat mulai dari struktur hingga implementasi penjaminan mutu.
2. Pembukaan Resmi oleh Rektor UIN Sunan Kalijaga Acara benchmarking ini secara resmi dibuka oleh Rektor UIN Sunan Kalijaga, Prof. Dr. Phil. Al Makin, S.Ag., M.A. Beliau mengapresiasi kehadiran tim dari IAKN Ambon dan menyampaikan harapannya bahwa kegiatan ini akan memberikan manfaat yang besar bagi peningkatan mutu pendidikan di IAKN Ambon. Rektor UIN Sunan Kalijaga juga menyoroti pentingnya penyelarasan indikator kinerja utama dan tambahan dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan tinggi di Indonesia.
3. Diskusi dan Pertukaran Pengalaman Selama kegiatan benchmarking, tim dari IAKN Ambon dan UIN Sunan Kalijaga terlibat dalam diskusi dan pertukaran pengalaman terkait penyelarasan indikator kinerja utama dan tambahan. Mereka membahas strategi dan langkah-langkah untuk meningkatkan mutu pendidikan tinggi berdasarkan pengalaman masing-masing institusi.

4. Pemahaman tentang Indikator Kinerja Utama dan Tambahan Tim IAKN Ambon mendapatkan pemahaman yang mendalam tentang indikator kinerja utama dan tambahan yang relevan dengan tujuan lembaga. Mereka mempelajari cara UIN Sunan Kalijaga merumuskan dan mengukur indikator tersebut serta strategi untuk meningkatkan mutu pendidikan tinggi berdasarkan indikator tersebut.
5. Penguatan Jejaring dan Kerjasama Partisipasi IAKN Ambon dalam kegiatan benchmarking ini memberikan kesempatan untuk memperkuat jejaring dan kerjasama dengan UIN Sunan Kalijaga. Hal ini penting untuk pertukaran informasi, praktik terbaik, dan kolaborasi dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan tinggi.

### **III. Dampak dan Manfaat**

Partisipasi IAKN Ambon dalam kegiatan benchmarking ini memberikan dampak dan manfaat sebagai berikut:

1. Peningkatan Pemahaman: IAKN Ambon mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang indikator kinerja utama dan tambahan serta strategi untuk meningkatkan mutu pendidikan tinggi berdasarkan indikator tersebut.
2. Peningkatan Mutu Pendidikan: Dengan mengikuti kegiatan benchmarking ini, IAKN Ambon dapat menerapkan praktik-praktik terbaik dalam penyelarasan indikator kinerja utama dan tambahan, yang pada akhirnya akan berdampak pada peningkatan mutu pendidikan di institusi.
3. Penguatan Jejaring dan Kerjasama: Partisipasi dalam kegiatan benchmarking ini memperkuat jejaring dan kerjasama antara IAKN Ambon, UIN Sunan Kalijaga, dan perguruan tinggi lainnya. Hal ini memberikan kesempatan untuk berbagi pengalaman, belajar satu sama lain, dan melakukan kolaborasi dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan tinggi.

### **III. Kesimpulan**

Kegiatan benchmarking antara IAKN Ambon dan UIN Sunan Kalijaga dalam penyelarasan indikator kinerja utama dan tambahan telah memberikan manfaat yang besar bagi peningkatan

mutu pendidikan di IAKN Ambon. Melalui kegiatan ini, IAKN Ambon dapat memperoleh wawasan yang mendalam, belajar dari pengalaman UIN Sunan Kalijaga, dan memperkuat kerjasama antarperguruan tinggi. Diharapkan bahwa hasil dari kegiatan benchmarking ini akan dapat diimplementasikan dengan baik di IAKN Ambon untuk meningkatkan mutu pendidikan tinggi secara berkelanjutan.

#### **IV. Rencana Tindak Lanjut**

Berdasarkan hasil benchmarking antara Institut Agama Kristen Negeri Ambon (IAKN Ambon) dan Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga (UIN Sunan Kalijaga), kami telah menyusun rencana tindak lanjut yang akan dilakukan oleh IAKN Ambon sebagai langkah untuk meningkatkan mutu pendidikan tinggi berdasarkan temuan dan rekomendasi yang diperoleh. Berikut adalah rencana tindak lanjut yang akan diimplementasikan:

1. **Membangun Budaya Mutu dan Kesadaran Civitas Akademika:** IAKN Ambon akan menginisiasi program untuk membangun budaya mutu yang kuat di kalangan civitas akademika. Hal ini melibatkan penyuluhan, pelatihan, dan workshop mengenai pentingnya penjaminan mutu dan peran setiap individu dalam menjaga dan meningkatkannya. Selain itu, akan diperkenalkan komunikasi yang terbuka dan berkelanjutan antara seluruh anggota institusi untuk memastikan pemahaman yang lebih baik tentang penjaminan mutu.
2. **Penguatan Lembaga Penjaminan Mutu (LPM):** IAKN Ambon akan memperkuat peran dan fungsi Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) yang ada. LPM akan menjadi pusat koordinasi dan pengawasan dalam pelaksanaan penjaminan mutu di IAKN Ambon. Selain itu, akan dilakukan peningkatan kapasitas anggota LPM melalui pelatihan dan pendampingan agar mereka dapat melaksanakan tugas dengan lebih efektif dan efisien.
3. **Pengembangan Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI):** IAKN Ambon akan mereview dan memperbarui dokumen Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) yang telah ada. Hal ini melibatkan evaluasi dan penyempurnaan indikator kinerja, prosedur, dan instrumen penjaminan mutu yang sesuai dengan standar mutu nasional dan internasional. Penggunaan teknologi informasi juga akan ditingkatkan dalam implementasi SPMI untuk mempermudah pengumpulan data dan analisis.
4. **Kolaborasi dan Pertukaran Pengalaman:** IAKN Ambon akan terus menjalin kolaborasi dengan UIN Sunan Kalijaga dan perguruan tinggi lainnya untuk pertukaran pengalaman dan pembelajaran bersama. Kolaborasi ini dapat berupa kunjungan, seminar, workshop, atau kegiatan lain yang dapat

memperkaya pengetahuan dan pengalaman dalam penjaminan mutu pendidikan tinggi. Selain itu, IAKN Ambon juga akan memanfaatkan jaringan kerjasama yang ada untuk memperoleh bimbingan dan konsultasi dalam pengembangan penjaminan mutu.

5. **Monitoring dan Evaluasi Berkelanjutan:** IAKN Ambon akan melaksanakan monitoring dan evaluasi berkelanjutan terhadap implementasi rencana tindak lanjut ini. Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa langkah-langkah yang diambil memberikan dampak yang positif dalam peningkatan mutu pendidikan tinggi di IAKN Ambon. Evaluasi akan dilakukan secara periodik untuk mengukur kemajuan dan melakukan perbaikan jika diperlukan

## Penutup

Demikianlah laporan mengenai kegiatan benchmarking antara Institut Agama Kristen Negeri (IAKN) Ambon dan Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga (UIN Sunan Kalijaga) dalam penyesuaian indikator kinerja utama (IKU) dan indikator kinerja tambahan (IKT) standar mutu perguruan tinggi. Kegiatan ini telah memberikan manfaat yang signifikan bagi IAKN Ambon dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan tinggi di institusi kami.

Kami berterima kasih kepada UIN Sunan Kalijaga atas kerjasama dan kesempatan yang diberikan kepada kami dalam menjalankan kegiatan benchmarking ini. Pertukaran pengalaman dan pengetahuan yang terjadi antara kedua institusi telah membuka wawasan baru dan memberikan inspirasi bagi kami dalam melanjutkan perbaikan dan pengembangan penjaminan mutu di IAKN Ambon.

Partisipasi kami dalam kegiatan ini juga telah memperkuat jejaring dan kerjasama dengan UIN Sunan Kalijaga. Kami berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut, sehingga kita dapat terus saling mendukung dan bekerja sama dalam meningkatkan mutu pendidikan tinggi.

Kami berkomitmen untuk menerapkan pembelajaran dan pengalaman yang diperoleh dari kegiatan benchmarking ini, serta melaksanakan rencana tindak lanjut yang telah disusun. Dengan demikian, kami yakin bahwa IAKN Ambon akan terus mengembangkan sistem penjaminan mutu yang berkualitas dan berkelanjutan.

Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya dalam kegiatan ini. Semoga kerjasama ini akan membawa dampak positif bagi pengembangan mutu pendidikan tinggi di IAKN Ambon.

Hormat kami,

LAMPIRAN

MATERI BENCHMARKING

[file:///C:/Users/ASUS%20ZenBook/Downloads/230120\\_AG\\_PROG\\_Bachelor\\_Master\\_en.pdf](file:///C:/Users/ASUS%20ZenBook/Downloads/230120_AG_PROG_Bachelor_Master_en.pdf)

<file:///C:/Users/ASUS%20ZenBook/Downloads/blue%20book%20Guide%20to%20AUN-QA%20Assessment%20at%20Programme%20Level%20Version%204.0.pdf>

<file:///C:/Users/ASUS%20ZenBook/Downloads/Lampiran%204%20Peraturan%20BAN-PT%20Nomor%208%202022%20tentang%20IAPS%20Sarjana%20Infokom.pdf>

<file:///C:/Users/ASUS%20ZenBook/Downloads/Lampiran%206a%20PerBAN-PT%205%202019%20tentang%20IAPS%20-%20Matriks%20Penilaian%20Program%20Sarjana-1.pdf>

DOKUMENTASI:









